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■進路がなかなか決まらなく、やりたいこと
も色々出て来た。自分の進路を決めるために
も、いろいろなことに挑戦して、適性を判断
していきたい。
■とにかく、英・数・国を固めること！ そ
れに尽きる。
■まだ志望校は決まっていないが、定まった
時、そこを志望するだけの学力レベルを持っ
ているように、計画的に勉強する。
■自分の進路はまだ決まっていませんが、可
能か不可能かは分かりませんが、できるだけ
高い目標を設定して頑張っていきたいと思い
ます。また、大学のオープンキャンパスにも
積極的に参加していこうと思います。
■サクシードや英語の副読本など、出された
課題はしっかり提出して基本から身につけ
る。家ではまったく勉強に手がつけられない
ので、今のうちから短い時間でも毎日勉強す
る癖をつける。集中力が続かないので、長く
持続できるようにし、また、短い時間で質の
高い学習ができるようになる。
■現時点での進路志望は大学進学なので、日
々の予習復習をして成績を上げるように努力
する。具体的な目標としては、定期テストで
全科目平均点＋10点を目指して勉強に臨む。
■未だに文理も決まっておらず、入る高校（担
任注：大学？）にも見当がついていないので、
パンフレットなどを見たりしながら、進路を
選べるようにしたい。
■具体的な進路希望はまだ決まっていない。
だが、おおまかにやりたいことは決まってい
る。だから、将来どの進路にも進めるよう、
まずは普段の勉強から見直して、基礎的な学
力を身につけたい。
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■まずは毎日の勉強の習慣をつけることが必
要だと思う。これに加え、休みの日を積極的
に利用して勉強することも大事だと思う。
■私は国立大学に行きたいので、やはり全教
科をまんべんなくやる必要があるなと思いま
す。だから、勉強の質をもっと上げることが
大事であり、最近は色々と対策・計画を自分
なりに立ててやっていくようにしています。
■難関国公立大学に行くためには、やはり日
々の授業をおろそかにしないことが必須とな
ってくる。
■自分の将来が定まらず、やりたいことも定
まらず、不安を抱いているのが現状だ。ただ
漠然と「理系の方がいいのかなぁ」などと思
っているレベルである。オープンキャンパス
に積極的に参加し、目標となる大学を見つけ、
焦点をしぼって学習に臨みたい。
■文理はまだはっきりとしていないが、国際
機関で働きたいので、それに向けて色々調べ
ていきたい。
■ちゃんと勉強したいと思う。だらだらして
いると、きっと一年と何も変わらない。
■今回の講演を通じて、すべての科目が大切
であることを改めて実感しました。苦手意識
を持っている数学なども、周りの友人や先生
に積極的に質問したりして、諦めずに挑み続
けたいです。
■まず、私にはやりたいことも、行きたい進
路もないので、そこから決めなければならな
いと思うのだが、どんな進路に進むにしても
重要なのは数学力だと思う。私には数学力が
なさすぎるので、数学の基礎力をつけていき
たいと思っている。


